

## KATA PENGANTAR

Puji syukur alhamdulillah penulis panjatkan kehadirat Allah SWT, yang telah memberikan taufik dan hidayahNya kepada penulis, serta nikmat yang tak terkira sehingga skripsi ini dapat diselesaikan sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi berjudul “Penerapan Model Pembelajaran Kooperatif Tipe Make A Match Pada Materi Pokok Sistem Reproduksi Di Kelas XI SMA Swasta Prayatna Medan Tahun 2011/2012 “ disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Unimed.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terimakasih kepada Ibu Dra Riwayati, M.Si selaku dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Drs. Lazuardi, M.Si Bapak Drs. Puji Prastowo, M.Si, dan Bapak Drs. Dj. Simamora, M.Pd sebagai dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai selesai penyusunan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Drs.H Tri Harsono M.Si selaku Dosen Pembimbing Akademik dan kepada seluruh Bapak dan Ibu Dosen beserta staf pegawai Jurusan Biologi FMIPA UNIMED. Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada Ibu Suryati Tanjung S.Pd selaku kepala SMA Swasta Prayatna Medan yang telah memberikan izin penelitian kepada penulis, Ibu Risna Sari Dongoran S.Pd selaku guru bidang studi Biologi SMA Swasta Prayatna Medan yang telah membantu penulis beserta staf pegawai dan siswa SMA Swasta Prayatna Medan yang telah bersedia menjadi sampel dalam penelitian ini.

Ucapan terimakasih tak terhingga kepada Ayahanda (Rafii Siregar) dan Ibunda tercinta (Eka Rahayu S.E), yang senantiasa sabar, memberikan motivasi, dana, bimbingan dunia akhirat, serta doa-doa indah dalam setiap sholatnya hingga penulis dapat menyelesaikan studi dengan baik, dan sanak keluarga yang telah

memberikan do'a dan dukungan dalam menyelesaikan skripsi ini. Untuk teman-teman seperjuangan Mei Saroh Harahap, Dewi Sartika, Rini Syahfitri, Nurallimatullah, Ummi Lestari dan teman-teman di kelas Bio Dik A '08, serta semua pihak yang tidak disebutkan oleh penulis, terima kasih atas dukungan dan do'anya.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun dalam penulisan skripsi ini mungkin masih ada kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi kesempurnaan skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, 21 Juli 2012

Penulis,

Adriana Sahputri Siregar

081244410001

THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY